

WARTA

Baru Tiba dari Jakarta, H. Suardi Saleh Langsung Kunjungi Korban Puting Beliung di Labuangnge

Ahkam - BARRU.WARTA.CO.ID

Dec 10, 2021 - 06:47



BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh. M. Si yang baru tiba dari perjalanan dinas di Jakarta, langsung berkunjung ke Labuangnge, Desa Kupa Kecamatan Mallusetasi, Kamis (9/12/2021).

Kedatangan Bupati Barru turut disambut Kepala Desa Kupa, Suhardi Haruna dan warga Dusun Labuange, khususnya korban yang terdampak musibah angin puting beliung yang terjadi kemarin.

Kapala Desa Kupa, Suhardi Haruna, dihadapan Bupati yang turut didampingi pimpinan OPD melaporkan, akibat terjangan angin puting beliung mengakibatkan sedikitnya 34 rumah warga yang rusak dan 8 perahu nelayan ikut hancur.

"Kejadiannya sekira pukul 5 subuh dan hanya berlangsung kurang dari lima menit, 34 rumah warga, 14 diantaranya rusak berat dan 8 perahu nelayan di Dusun Buaka ikut hancur dihantam angin puting beliung. Kejadiannya berlangsung sangat cepat dan hancur semuanya", jelas Kades Kupa.

Bupati Barru, Suardi Saleh, mengaku ikut prihatin atas musibah yang menimpa warganya. baik musibah berupa banjir, kebakaran maupun angin puting beliung.

"Apapun kejadiannya, kita tetap harus bersabar, mudah-mudahan rejeki kita dilipatgandakan oleh Allah Subhanahu Wa Ta'Ala. Yakinlah bahwa akan ada hikmah dibalik musibah ini', ujar Bupati menyemangati warga.

Kehadiran Bupati sekaligus menyampaikan bantuan sembako dan Terpal. Bantuan itu katanya sifatnya sementara untuk meringankan beban, sambil nanti ada tim yang mendata untuk selanjutnya,

"Bantuan yang ada sekarang ini untuk meringankan beban warga terdampak. Nilainya tidak banyak, tapi bentuk perhatian dan simpati kita. Sabarki, tim akan jalan melakukan pendataan secepatnya", ucap Bupati.

Dirinya juga memerintahkan Kepala Puskesmas untuk terus melakukan monitoring terhadap kemungkinan adanya warga yang sakit.

"Saya minta Kepala Puskesmas, untuk pelayanan kesehatan keliling. Biasanya ada yang sakit, tolong didatangi", tandasnya.

(Red/Sam)